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県民の日前日 フラッグデー

楊貴妃､38歳で没 756年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信 アメリカ､星条旗を国旗と制定1777年

高め合い､磨き合い､感動し合い､｢愛｣いっぱいの真岡東中に！ オリンピック五輪旗制定 1914年

真岡東中学校ＨＰでもご覧いただくことができます 隅田川の勝鬨橋完成記念式 1940年

６月後半は「自然教室」「修学旅行」に「期末テスト」

いよいよ１学期の正念場を迎える６月後半！
｢行事｣と｢学習」…大谷選手のような二刀流で！
１学期前半は春季大会あり、学力調査・中間テストあり

で、部活動と学習との両立をどう図っていくかが課題にも

なったかと思います。

来週は今まで時間をかけて準備を進めてきた「自然教室」

(6/19～22、１･２年生)と「修学旅行」(6/22～24､３年生)

が実施されます｡この大きな行事の直後には､今学期の学習

のまとめとなる「期末テスト」(6/27～29)が控えています。

ＭＬＢでは大谷翔平選手が、あの伝説のベーブ･ルース

選手以来の本格的な二刀流選手として活躍をしています。

１学期の正念場を迎えている今、君たちには大谷選手のような二刀流の活躍が求められ

ています。ぜひ、気持ちをうまく切り替えて、行事の成功へ向けた取組と、期末テストへ

向けた学習への取組とに全力を注いでほしいと思います。

正念場 …もともとの語源は仏教語。悟りを開くために必要な8つの徳目(正見･正思惟･正

語･正業･正命･正精進･正念･正定)の一つである「正念」の意味が、雑念を払い正しく心に

留める、真理を追い求め、雑念に惑わされず乱されることのない平常心を表しています。

その「正しい心」「正気」が必要になる大事な場面の時に「正念場」と言われるようにな

り、人の真価や真の実力などが試される、非常に重要な局面を指す表現となりました。

｢真岡ミュージカル｣公演に本校生徒も出演！

6/9(土)･10(日)に真岡ミュージカル「スト

ロベリー・クライシス」の公演がありました｡

本校では佐々木美香さん(3-1、写真左上)と

古瀬由蘭さん(2-1、写真右上)が出演し、本

校卒業生の高橋礼さん(写真左)と共に華やか

な舞台に花を添える好演でした。地元真岡の「いちご」にまつわるストーリーで、私自身

も十分に楽しませていただいた素敵なステージ！ 感動を、ありがとうございました！
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６／12（火）昼休みに「プール開き」を行いました！

｢プール開き｣…いよいよ本格的な夏到来へ！
「プール開き」…この言葉を聞くと

「今年も夏がやってくるなあ」という

気持ちになります。

雨天のため一日延期になりました

が､6/12(火)に無事に「プール開き」

を済ませ、保体の授業でプールが使

われるようになります。

楽しいはずの夏のプールですが、

毎年のように水の事故が報道され、

悲しい気持ちになることがあります。

ぜひ、水泳学習に対する理解を深め、

ルールを守って安全を最優先に考えて使用しましょう。

夏の体力の増進に欠かせない水泳の授業…夏休みの使用

時も含め、この夏の水の安全を祈願した「プール開き」で

した。ぜひ、楽しい夏にしていきましょう。

６／６（水）の朝会から…明日６月15日は「県民の日」

校長講話 ～「県民の日」を考える～ …②
明日、６月15日は「県民の日」です。前号に

校長先生のおかげで、栃木県の良い 引き続き、生徒たちから寄せられた感想を紹介

ところや、僕が知らないことも知るこ いたします。

とができて良かったです。特に、プロ

スポーツのある数にびっくりしまし 栃木県の特産物で、ふとんやレンズが知ら

た。７つもプロスポーツチームがあっ なかったので、改めて栃木県について知るこ

たなんて初めて知りました。次の朝会 とができました。「栃」の字の成り立ちなど

講話が楽しみです。 (1-2) も初めて知りました。朝会でたくさんのこと

が分かりました。まだ、他にも知らないこと

私が思っているよりも、栃木県のこ があると思うので、自然教室での「真岡めぐ

とを知らないんだと感じました。私は り」などでもっと多くのことを知ることがで

約７年、栃木県に住んでいますが、「県 きたらいいです。 (1-2)

民の歌」は全然分からないし、県花も

県獣も分かりませんでした。この講話 栃木県にはたくさんの自然や歴史があるこ

をきっかけに、もっと栃木県のことを とを改めて実感しました。これからも、栃木

知りたいなと思いました。 (1-4) 県の自然や歴史、あるいは文化などを大切に

保護したいと思います。将来、栃木県や県の

「県民の日」があることは知ってい 何らかのことに貢献ができればいいなと思い

たけれど、それについて何かしたかと ました。 (1-4)

いうと今まで特に何もしてこなかった

感じがする。栃木県にはたくさんの「一 「とち」を表す漢字が３種類もあったこと

番」があったり、７つのプロスポーツ に驚きました。「栃木」の名前の由来がいっ

チームがあったりと、良いところがた ぱいあって、どれも分からないというところ

くさんあるので、自分もこれを機に意 にも驚きました。僕自身は、川の増水で氾濫

識して自分の出身県をもう一度見つめ し、土地がちぎれる…みたいな説が本当なん

直していきたいです。 (2-1) じゃないかなあ…と思いました。 (2-3)


